

Medien-Info

07.09.2018



Münster-Nienberge. Andrea Castelle (l.) leitet seit Anfang September die Geschicke der Sparkassen-Filiale in Nienberge. Sie folgt auf Jewgeni Lange, der die stellvertretende Leitung des Beratungscentrums in Hilstrup übernommen hat. „Ich freue mich darauf, die Kunden in Nienberge kennenzulernen und ihnen gemeinsam mit meinem neuen Team, bei ihren finanziellen Zukunftsplänen zur Seite zu stehen“, so die 36-Jährige, die zuletzt als Leiterin der Sparkassen-Filiale an der Geringhoffstraße tätig war. Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues begrüßte die Sparkassenfachwirtin an ihrer neuen Wirkungsstätte und wünschte ihr einen guten Start: „Andrea Castelle ist mit ihrem Erfahrungshintergrund eine kompetente Ansprechpartnerin, die sich vertrauensvoll, kompetent und engagiert um unsere Kunden in Nienberge kümmern wird.“